

Langouérat. Des fonds pour la chapelle

25 juin 2015



Les Tourneurs d'art sur bois d'Armor et d'Argoat ont réalisé de nombreux objets devant le public.

Dimanche, l'association de la chapelle de Langouérat a organisé une journée afin de collecter des fonds pour la rénovation de la chapelle. « Cette année, c'est pour acheter des ardoises pour la toiture », annonce Aurélie Cardin.

Une journée très réussie

Cette fête a réuni une vingtaine d'exposants au vide-greniers et une quinzaine de voitures du Calandre-club d'Armor. L'association de Bégard Les Tourneurs d'art sur bois d'Armor et d'Argoat a également fait le déplacement et montré comment fabriquer tout un tas d'objets en bois parmi lesquels des stylos, des lampes ou encore des plats. Tout cela accompagné d'un repas crêpes. « On a eu une bonne affluence au repas », poursuit la présidente. Pour ce qui est de la journée dans son ensemble, Aurélie Cardin ne cache pas sa joie. « On est très contents, on pense qu'on a eu plus de monde que l'année dernière », explique-t-elle. À noter que le samedi, une rando moto avec un repas avait été organisée.